



La ministra de Justicia impone a Javier López y García de la Serrana la Cruz de San Raimundo de Peñafort

La ministra de Justicia, Pilar Llop, ha hecho entrega en Málaga de 10 condecoraciones de la Orden de San Raimundo de Peñafort a varios magistrados, abogados, letrados, fiscales, registradores y funcionarios de la Administración de Justicia andaluza, que han destacado por su contribución al desarrollo del Derecho. Entre los galardonados con esta distinción está **Javier López y García de la Serrana, presidente de honor de Hispajuris.**

Se da la circunstancia de que López y García de la Serrana **ya se encontraba en posesión** de la Cruz de San Raimundo de Peñafort. La **primera le fue concedida** por Orden del Ministerio de Justicia de 15 de enero de 2011 e impuesta el 1 de abril de 2011 por el entonces presidente de la Sala Primera del Tribunal Supremo, **Juan Antonio Xiol Rios**, en presencia del entonces secretario de Estado de Justicia, **Juan Carlos Campo Moreno**, que posteriormente fuera ministro de Justicia y en la actualidad magistrado del Tribunal Constitucional.

El Ministerio de Justicia ha concedido nuevamente esta medalla a Javier López a través de una Orden Ministerial publicada el 27 de unió de 2022. La segunda concesión de la Cruz de San Raimundo de Peñafort a este letrado se ha producido **a petición de, entre otros, 12 de los magistrados más destacados del Tribunal Supremo.**

Entrega de condecoraciones de la Orden de San Raimundo de Pe? ...